

Montag, 10. August 2009

Ampel zu Schulbeginn fertig

SPD besichtigt Baustelle an der Käthe Paulus Schule

Was lange wert wie endlich gut, dieser Spruch trifft auf die Fußgängerampel an der Käthe Paulus Schule zu. Nachdem die Elternschaft, Bevölkerung und Politik, seit der Eröffnung des neuen Schulstandorts in Zellhausen, für die Querungshilfe am Ortsausgang gekämpft hatten und das Amt für Straßen- und Verkehrswesen nach langen hin und her eine Ampel bewilligt hat, wird die Maßnahmen in den diesjährigen Sommerferien umgesetzt.

„Ich freue mich sehr, dass die zuständigen Behörden nun doch ein Einsehen hatten“, so SPD Fraktionsgeschäftsführer Roman Kirchner. Für ihn ist aber die Hauptsache, dass die Ampel kommt und die Schüler aus Jahnstraße und Umgebung können ab dem kommenden Schuljahr sicher in die Schule kommen.

Auch hat die Gemeinde ihr Versprechen gehalten, die Bauarbeiten zu unterstützen, um eine möglichst schnelle Realisierung zu ermöglichen. So konnte man in den vergangenen Wochen eine Trupp des gemeindlichen Bauhofs bei Vorbereitungen und ersten Bauarbeiten antreffen. {images}

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen